

tonnes de foin No 1, suivant les termes de son contrat, et qu'à défaut de livraison immédiate de ce foin, le département achètera son foin et imputera la différence du prix sur le dépôt de \$700 fait par la Compagnie, le tout sujet à l'approbation de l'avocat de la Ville.

2.—*Résolu*: De rembourser un montant de \$500 aux soumissionnaires dont les noms suivent, étant partie du dépôt de \$700 qu'ils ont fait pour la fourniture de foin, de paille, d'avoine et de son:

MM. S. Thibault & Cie.

MM. Laporte & Frère.

M. Ernest Lemire.

3.—Soumis et lu un rapport de l'inspecteur des Chaudières *re* épreuve de la pompe à vapeur Clapp & Jones No. 2, récemment réparée par la "Waterous Engine Works Co.", l'inspecteur déclarant que ladite pompe à vapeur a été sortie de la caserne No 19 et mise à l'épreuve deux fois, et qu'elle a été jugée sûre et est prête à fonctionner immédiatement.

Résolu: Que soit reçu le rapport de l'inspecteur des Chaudières à vapeur de la Ville et que soit acceptée ladite pompe à vapeur; et que le montant de son contrat, savoir: \$1,475, soit payé à la "Waterous Engine Works Co."

4.—Soumise et lue une lettre du surintendant du service de l'Eclairage, déclarant que M. Wilson, surintendant général de la "Montreal Light, Heat and Power Co." a attiré son attention sur le fait que la Compagnie a besoin immédiatement de 200 lampes à arc, et soumettant la question à la Commission pour étude.

Résolu: De renvoyer cette lettre aux avocats de la Ville avec prière de donner leur opinion à ce sujet le plus tôt possible.

5.—Soumise et lue une lettre de la "Librairie Beauchemin Limitée", renvoyée à cette Commission par le Conseil, demandant la permission de passer des fils électriques au-dessus des maisons depuis le No 26 de la rue St-Gabriel jusqu'au No 79 de la rue St-Jacques.

Renvoyée à la Commission de la Voirie.

6.—Soumises et lues les lettres suivantes:

(a) De MM. S. Thibault & Cie, renvoyée à cette Commission par le Conseil, au sujet de la fourniture de foin, de paille, d'avoine et de son, déclarant que, vu l'amendement adopté par le Conseil, le 23 mars courant, lui enlevant une partie de son contrat pour la fourniture d'avoine, la Compagnie ne peut accepter le contrat pour la fourniture de paille et d'avoine; et demandant qu'on leur rembourse leur dépôt de \$700.

A ce sujet, M. S. Thibault se présente devant la Commission et demande qu'il lui soit permis de retirer la lettre de la Compagnie.

Résolu: De permettre le retrait de ladite lettre.

(b) De M. J.-B. Lavoie *re* appareil breveté, qui doit être installé dans les avertisseurs afin de prévenir les fausses alarmes.

Renvoyée au surintendant du service des Alarmes d'incendie.

(c) De M. Ernest Marceau, ingénieur surintendant des canaux de Québec, *re* copies d'un bail d'un certain terrain appartenant au gouvernement pour la construction d'une caserne de pompiers.

Question remise à la prochaine assemblée.

7.—Soumis les comptes suivants:

(a) De MM. "Hugh C. MacLean Limited", au montant de \$1.00 pour une année d'abonnement à la revue dite *Engineering Journal* (Service des Alarmes).

Résolu: D'approuver ce compte et de prier le contrôleur d'imputer ce montant sur le contingent de la Commission.

(b) Du *Municipal Journal and Engineer of New York*, au montant de \$4.00 pour une année d'abonnement, du 1er janvier au 31 décembre 1909 inclusivement (Service de l'Eclairage).

Considération remise.

8.—Soumise une requête de M. Napoléon Simard demandant l'autorisation de construire une écurie de 20 stalles, sur les lots Nos 270 et 276, rue Stadacona, quartier Hochelaga.

Sur rapport favorable de l'inspecteur des Edifices, suivant le règlement No 260, et aucune objection n'ayant été soulevée, il est

its tender, and that, in default of immediate delivery thereof, the department will buy its hay and charge the difference in prices against the Company's deposit of \$700. Subject to the City attorney's approval.

2.—*Resolved*: That the following tenderers for the supply of hay, straw, oats and bran be refunded the sum of \$500, being part of their respective deposits of \$700: , , Messrs. S. Thibault & Co.

Messrs. Laporte & Frère.

Mr. Ernest Lemire.

3.—Submitted and read a report from the City Boiler Inspector *re* test of the Clapp & Jones fire engine No. 2, recently repaired by the Waterous Engine Works Co., stating that the said engine had been hauled out of No. 19 Fire Station and tested twice, and that it proved to be safe and ready for immediate service.

Resolved: That the City Boiler Inspector's report be received and the steam engine accepted, and that the Waterous Engine Works Co. be paid the amount of their contract, viz: \$1,475.

4.—Submitted and read a letter from the superintendent of the Light department stating that Mr. Wilson, general superintendent of the Montreal Light, Heat & Power Co., had called his attention to the fact that the Company immediately required 200 arc lamps, and submitting the matter to the Committee for consideration.

Resolved: That said letter be referred to the City attorneys with instructions to give their opinion thereon as soon as possible.

5.—Submitted and read a letter from the "Librairie Beauchemin Limitée", referred from Council, asking permission to instal electric wires over houses from No. 26 St. Gabriel street to No. 79 St. James street.

Referred to the Road Committee.

6.—Submitted and read the following letters:

(a) From Messrs. S. Thibault & Co, referred from Council, in connection with the supply of hay, straw, oats and bran, declaring that in view of the amendment adopted by Council, the 23rd of March instant, depriving them of part of their contract for the supply of oats, they could not accept the contract for the supply of straw and oats, and asking that their deposits of \$700 be refunded them.

In this connection, M. S. Thibault appeared before the Committee and asked to be allowed to withdraw the Company's letter.

Resolved: That said request be acceded to.

(b) From Mr. J. B. Lavoie *re* patent device to be installed in fire alarm boxes, in order to prevent false alarms.

Referred to the superintendent of the Fire Alarm department.

(c) From Mr. Ernest Marceau, superintending engineer of Quebec canals *re* copies of a lease for a certain piece of Government land for the erection of a fire station.

Consideration deferred until next meeting.

7.—Submitted the following accounts:

(a) From Messrs. Hugh C. MacLean Limited, amounting to \$1.00 for one year's subscription to the "Engineering Journal" (Fire Alarm department).

Resolved: To approve said account, and that the City comptroller be instructed to charge same against the Committee's contingent.

(b) From the *Municipal Journal and Engineer of New York*, to the amount of \$4.00 for one year's subscription from January 1st to December 31st 1909 inclusive (Light department).

Consideration deferred.

8.—Submitted a petition from Mr. Napoléon Senécal asking permission to erect a stable of 20 stalls, on lots Nos. 270 et 276 Stadacona street, Hochelaga ward.

The Building Inspector reporting favorably thereon, according to by-law No 260, and there being no opposition, it was